

Balance muy positivo del Mundial de Karate y el Campeonato de Gimnasia Rítmica

Al éxito deportivo se une un gran beneficio económico para la ciudad

El Palacio Multiusos de Guadalajara fue el pasado mes de noviembre sede de dos eventos de gran importancia nacional e internacional: el Campeonato del Mundo de Kárate y el Campeonato de España de Gimnasia Rítmica. El balance de ambos no ha podido ser más positivo para la ciudad. Además del prestigio deportivo que ha logrado la capital con su organización, la gran afluencia de participantes y de público ha dado un impulso a la economía local.

El alcalde Antonio Román decía que "sabemos organizar grandes convocatorias. Es algo que la ciudad y el Ayuntamiento venimos demostrando en los últimos años". A esto añadía el concejal de Deportes, Eladio Freijo, que los participantes "se van asombrados de la limpieza de la ciudad y del gran número de zonas verdes y parques que tenemos, a pesar de ser una ciudad pequeña".

Durante los días de celebración de ambas competiciones, todos los establecimientos hoteleros rozaron el cien por cien de ocupación. Según los datos aportados por Turismo, se han

registrado 16.000 pernnoctaciones en la provincia, 11.000 de ellas en Guadalajara capital.

Dentro de los recursos turísticos puestos a disposición de los visitantes, destacaba la bue-

na acogida del autobús turístico. Además en el punto de información turística situado en las inmediaciones del Multiusos, se atendieron 623 consultas.



El Multiusos vio como sus gradas se llenaban con estas dos competiciones.

La ciudad, volcada con el voleibol nacional e internacional

El voleibol también será protagonista durante las fechas navideñas. El día 27 de diciembre comenzarán tanto el Torneo Internacional de Voleibol masculino y femenino como la Copa de España de Voleibol por Clubes infantil y cadete masculino y femenino.

Ambas competiciones durarán hasta el 29 de diciembre. El Torneo Internacional se desa-

rollará en el Palacio Multiusos y contarán con la participación de las selecciones de Grecia, Portugal, Turquía, Polonia, Holanda y España. Por su parte, el Campeonato de España tendrá lugar en el Palacio Multiusos y en el Pabellón David Santamaría, con equipos llegados desde los diferentes puntos del país para competir en nuestra ciudad.



Vuelve el voleibol a la capital.

Las pistas de la Fuente de la Niña se preparan para acoger competiciones oficiales

Las pistas de la Fuente de la Niña lucen una nueva cara después de las últimas obras de mejora. Entre otras labores, se ha sometido a las pistas al retopping de la superficie que reviste las calles, a su limpieza, renovación y extensión de capas de mortero sintético del pavimento. Además, se han pintado y renovado todas las marcas del recinto, cumpliendo

las especificaciones técnicas de la Federación Española de Atletismo para este tipo de instalaciones.

De esta manera, el próximo año esta emblemática instalación deportiva se someterá a la homologación de la Federación para poder albergar competiciones oficiales de carácter nacional e internacional.



Detalle de las pistas recién renovadas.